



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Rückbau der Behelfsbrücke in Vaihingen/Enz

10.03.2021



Rückbauarbeiten an der Egelseebrücke

Regierungspräsidium Stuttgart / T. Weirich

Am 18. Dezember 2020 konnte der Neubau der Egelseebrücke fertiggestellt werden. Seit Mitte Februar laufen nun die Rückbauarbeiten der rund 80 Meter langen und rund 300 Tonnen schweren Behelfsbrücke. Bereits 2016 wurde nördlich der bestehenden Brücke eine Behelfsumfahrung mit einer einfeldrigen Stahlfachwerkbrücke und entsprechenden Straßendämmen inklusive einem Durchlassbauwerk für die unterführte Walter-de-Pay-Straße hergestellt. Der Rückbau der gesamten Behelfsumfahrung wird noch bis Mitte 2021 dauern.

Kategorie:

[Aktuelle Meldung Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau Verkehr](#)